



8 Pièces

260 m²

Réf. 18072024

1 590 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence bec capron immobilier à aix en provence, vous propose cette belle propriété composé de 2 logements indépendants (200m² + 60m²). Situé dans un secteur résidentiel prisé et entouré d'un terrain clos de 1410m² avec une piscine en béton armé de 11,5 X 6m au sel, cette propriété est en parfait état et offre un cadre de vie exceptionnel. La maison principale sur 2 niveaux est composé d'un double séjour donnant sur terrasse avec vue imprenable et cuisine ouverte entièrement équipé + immense buanderie - 4 chambres dont 2 suites - 2 salles d'eau et nombreux wc - bureau / chambre d'enfant - ...

The bec capron immobilier agency in aix en provence offers you this beautiful property made up of 2 independent accommodations (200m² + 60m²). Located in a popular residential area and surrounded by enclosed land of 1410m² with a 11.5 X 6m reinforced concrete salt swimming pool, this property is in perfect condition and offers an exceptional living environment. The main house on 2 levels is composed of a double living room opening onto a terrace with breathtaking views and its fully equipped open kitchen + its huge laundry room - 4 bedrooms including 2 suites - 2 shower rooms and numerous ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

